

Ratifican socialistas catalanes rechazo a avalar gobierno de Rajoy



Madrid, 16 oct (RHC) La reelección de Miquel Iceta como primer secretario del Partido Socialista de Cataluña reforzó al sector que dentro de la centenaria organización socialdemócrata se opone a avalar un nuevo gobierno del conservador Mariano Rajoy.

Iceta fue uno de los dirigentes regionales del PSOE, Partido Socialista Obrero Español que respaldó el rotundo rechazo de su exlíder nacional, Pedro Sánchez, a dejar gobernar a Rajoy mediante una abstención en una hipotética votación de investidura.

La postura a adoptar ante el bloqueo político que vive España desde hace casi 10 meses provocó una profunda división en el PSOE, que se hizo evidente el pasado primero de octubre cuando una parte de sus dirigentes forzó la dimisión de Sánchez.

Mientras una multitudinaria manifestación recorrió hoy el centro de la capital española en rechazo a los proyectados tratados comerciales de la Unión Europea (UE) con Estados Unidos y Canadá.

Bajo el lema Las personas y el planeta por encima de las multinacionales, unas 20 mil personas -según los organizadores- marcharon en Madrid para exigir la paralización de los acuerdos de libre comercio conocidos por sus siglas TTIP (Estados Unidos) y CETA (Canadá).

La protesta, que tuvo lugar en un ambiente distendido, se enmarcó en el Día Internacional para la Erradicación de la Pobreza, a celebrarse el lunes, y la semana de lucha contra los citados convenios que negocia la UE, dentro de la iniciativa Otoño en Resistencia.

Fue convocada por más de mil 300 organizaciones sociales, ecologistas, sindicales y políticas para denunciar las decisiones políticas que "causan la pobreza y la desigualdad".

Entre cánticos de Somos personas, no mercancía o No son tratados, son golpes de Estado, los asistentes reclamaron la supresión de dichos acuerdos comerciales, tachándolos de injustos y de dictadura de las transnacionales contra los pueblos.

La clase obrera contra la esclavitud del TTIP y el CETA, podía leerse en algunas pancartas que portaban los manifestantes durante el recorrido, el cual transcurrió desde la calle de Atocha hasta la emblemática plaza de Cibeles.

Una integrante de la campaña No al TTIP y de la organización Attac dijo que, al igual que la UE suponía la libre circulación de personas y "ahora se está viendo limitado", los tratados de libre comercio serán lo mismo porque están redactados "en base al capital".

Miguel Ángel Soto, portavoz de Greenpeace en temas comerciales, aseguró a la prensa que esos acuerdos están hechos para el beneficio de las grandes corporaciones, no para la gente ni el planeta.

No tienen ningún aspecto positivo para la sociedad, enfatizó Soto, tras advertir que más crecimiento comercial no significa mayor calidad de vida.

"Sólo servirán para el enriquecimiento de unos pocos y el aumento de las desigualdades", sentenció el representante de la organización no gubernamental.

Movilizaciones similares a la de Madrid se llevaron a cabo en otras ciudades y municipios de España, a las cuales se sumaron partidos políticos como Podemos e Izquierda Unida (IU).

Para IU, estos convenios trasatlánticos buscan crear el área de libre comercio más grande del planeta, asegurando a las multinacionales un poder hasta ahora desconocido mediante la desregulación de cualquier norma social y ambiental, con la pérdida de soberanía de los Estados y de los pueblos sobre su destino.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/108900-ratifican-socialistas-catalanes-rechazo-a-avalar-gobierno-de-rajoy>



Radio Habana Cuba